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An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des 
Finanz- und Personalausschusses 
 
 
 
Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Finanz- und Personalausschuss 14.09.2010 öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 
 
Anfrage der BfB-Fraktion zur Stadionbetreibergesellschaft 
 
 
Text der Anfrage: 
 
Ich bitte den Oberbürgermeister um Beantwortung folgender Anfrage: 
 
Ist die Stadt oder der Oberbürgermeister über eine Betreibergesellschaft informiert worden 
bzw. haben Gespräche über eine Beteiligung am Stadion mit der Stadt stattgefunden und 
wenn ja: Erfolgt eine Präsentation auf der MV des DSC mit der Zustimmung des OB? 
 
Zusatzfrage: 
Wie bewertet der Oberbürgermeister die Bürgschaft des Landes NRW, falls die Stadt sich 
an der Betreibergesellschaft beteiligen sollte und somit dann ein Bürgschaftsanteil für das 
Land NRW so gut wie ausgeschlossen ist? 
 
 
Begründung: 
 
Der DSC Arminia Bielefeld hat die Absicht, in seiner Mitgliederversammlung am 05. September 
2010 unter TOP 8 das Konzept zur Stadionbetreibergesellschaft vorzustellen. Nach bisherigen 
Berichterstattungen war bei einem solchen Konzept immer die Beteiligung der Stadt Bielefeld 
vorgesehen, und da bis heute keinem der Gremien des Rates und seiner Ausschüsse ein Konzept 
vorgelegt wurde, bitte ich den Oberbürgermeister um die Beantwortung der Anfrage. 
 
 
 
 
Unterschrift: 
 
gez. Ralf Schulze                                                              F.d.R. Dorothea Becker 
Fraktionsvorsitender                                                         Fraktionsgeschäftsführerin 
 
 
 



  
 
 
 
 
 
 


